

野尻中学校 学校便り 2

令和4年5月
文責 校長 高平琢也

寄付をいただきました ～厄払い記念～

厄払い記念として、平成8年度卒業生の一同様より20万円の寄付をいただきました。小林市の財政状況が厳しく、予算が年々少なくなる中でたいへんありがたいことと感謝いたしております。さっそく体育館用のホワイトボードや音楽で使用するキーボード、自転車小屋のライン用ペンキ等を購入させていただきます。

前PTA会長の西様をはじめ平成8年度卒業生の皆様、ありがとうございました。



中体連の大会に向けて より一層のコロナ対策を！

野尻地区の小・中学校において、児童生徒やそのご家族にコロナ感染者や濃厚接触者が多くなってきました。中体連の夏季大会や修学旅行を前に、たいへん心配しています。学校では引き続き「マスク着用」「換気」「手指消毒」「黙食」等の感染対策に取り組んでいます。各ご家庭でも体温チェックや不要不急の外出を控えることなど、感染防止への取組をお願いします。

特に部活動では、次のことをしっかり守るよう顧問に伝えてあります。

- ※活動や食事の前後はマスクを着用する
- ※県外との交流や宿泊を伴う活動はしない
- ※更衣室や食事中は向かい合っでの会話をしない
- ※大会前の栄養会や食事会はしない

多くの場合、感染者は10日間、濃厚接触者は7日間の自宅療養となるようです。中体連夏季大会や修学旅行前は今まで以上に感染対策を徹底しますので、ご理解とご協力をお願いします。

今後の主な行事について

なかなか終息しそうにないコロナ禍において、学校の諸行事について感染対策をしっかりとしながらなんとか中止せずに実施していきたいと考えます。現在のところ、今後の学校行事についての考え方をお知らせします。

行事	本年度予定	昨年度
中学校総合体育大会	感染対策を徹底し実施予定	入場人数を制限して実施
2年修学旅行 6/22～	感染対策を徹底し実施予定	12月に延期して実施
1年体験学習 6/24	感染対策を徹底し日帰りで実施予定	中止
体育大会 9/10	午前中で実施（コロナ・熱中症対策）	午前中で実施
文化発表会 10/22	昼食持参で実施予定	昼食持参で実施

※体育大会については、コロナ対策だけでなく熱中症対策を含めた生徒の健康面でのリスクを考慮し、市内の中学校ほぼ全校とも午前中実施の予定です。